

Haushaltsantrag

zum Doppelhaushalt 2024/2025 - Finanzplanung bis 2028

Fraktion	Bündnis90/DIE GRÜNEN
Betreff	Autofreier Sonntag – Vorzeigeprojekt B14 erlebbar machen

Im vergangenen Doppelhaushalt wurden Mittel für ein zweimalig im Jahr stattfindendes Fest auf der Theodor-Heuss-Straße bereitgestellt. Darüber hinaus fand im Rahmen der Urban Future Conference ein Klimaaktionstag an der B14 statt, bei dem ein Teil der Straße autofrei war und die Planungen für die Umgestaltung der B14 dargestellt wurden. Ziel der Stadt ist es, die B14 auf die Hälfte der Verkehrsfläche zu reduzieren und die Fläche der heutigen Stadtautobahn aufzuwerten.

Wir wollen künftig alle zwei Jahre ein Fest an der B14 machen, bei welchem dargestellt wird, wie die Straße künftig aussehen kann.

Zusätzlich zum autofreien Sonntag soll eine städtische Kampagne zur Transformation der B14 entwickelt werden, die eine Ausstellung im Rathaus beinhaltet. Die Umgestaltung der B14 soll über Visualisierungen des Stadtplanungsbüros asp erlebbar gemacht werden. Dafür soll eine bestehende Stelle (1,0) aus OB82 verantwortlich sein.

Wir beantragen:

1. Mittel für die Umsetzung des zweijährig stattfindenden Festes.
2. Mittel für eine Kampagne und eine Ausstellung zur Transformation der B14.

Finanzielle Auswirkungen

Zusätzlich zu veranschlagen sind:

Zweck/ THH	EHH	FHH	2024	2025	2026	2027	2028	2029 ff
- in Tausend Euro -								
Mittel für das Fest autofreie B14	x			350				
Kampagne und Ausstellung Transformation B14	x			50				
Finanzbedarf (gesamt)		400		400				

Nettobelastung der Haushaltsjahre im Ergebnishaushalt oder Finanzhaushalt (Investitionen), zutreffendes ankreuzen

In Anmeldeliste (Rote Liste) enthalten	Ja		nein	x		
Wenn in Anmeldeliste enthalten	Seite		THH, Referat	S-OB, 8107015	Prio./Ifd. Nr.	47
GRDRs (Mitteilungsvorlage)	keine					
Ranking-Nr. im BHH-Verfahren						

Gez.

Björn Peterhoff
Fraktionsvorsitzender

Marcel Roth
Stadtrat